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Abstract (en)
An assembly dries a tissue paper web (1) as it passes in contact with a structured sieve (3) to a drying station. The drying station consists of a single
suction drum (10) and a single press drum (11). The press drum (11) is a shoe press drum. The paper passes between the suction drum and press
drum sandwiched between the sieve and a felt web. A suction unit (13) is located in the vicinity of the gap between the press drum and suction
drum. In a preferred embodiment the suction station is sub-divided into two zones with different suction power.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Trocknen einer Papierbahn (1), insbesondere einer Tissuebahn, mit einem Struktursieb (3), an dem die
Papierbahn (1) während des Trocknungsvorganges anliegt, mit einer Einrichtung (10) zum Entwässern der Papierbahn (1), mit einer Einrichtung (10,
11), um die Papierbahn (1 ) auf dem Struktursieb (3) zu fixieren, und mit einer Trockentrommel, an der die Papierbahn mittels heißer Luft getrocknet
wird. Erfindungsgemäß weist sie eine einzige Walzeneinheit, bestehend aus einer Saugwalze (10) und einer Presswalze (11), zum Entwässern und
Fixieren der Papierbahn (1) am Struktursieb (3), auf. <IMAGE>
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